
1.Почему ты поступила на исторический факультет? 

Любовь к истории у меня с детства, так как мама учитель истории в школе. И когда 

выбирала профессию, других вариантов не возникало. 

 

2. Нравится ли тебе учиться на истфаке, почему? 

Истфак очень дружный, а учиться и развиваться в дружественной обстановке легко, 

интересно и результативно. 

 

3. Поделись самым впечатляющим событием за время твоей учебы? 

Самое большое впечатление - это, наверное, сам университет. Как и любого 

первокурсника, меня впечатлил конкурс «Alma Mater». Но самое впечатляющее – 

это то, что на историческом факультете у тебя есть возможность открывать для себя 

мир, не только сидя в библиотеке и аудитории, но и на различных практиках 

(археологической, музейной, педагогической).  

 

4. Как повлияло на тебя время обучения на истфаке? 

Я постарела =) Обрела жизненную мудрость и улучшила качество своих знаний. 


